

SAMANA

Samanenses ausentes donan equipos médicos

La Asociación de Samanenses Unidos de New York (Asauny) envió para todos los pobladores del municipio de Samaná, un furgón completo conteniendo equipos médicos, medicinas, alimentos, maquinaria de laboratorios médicos, sillas de ruedas, prótesis y máquinas de diálisis con el objetivo principal de ayudar a sus compueblanos y ver en un futuro no muy lejano a un Samaná completamente desarrollado en todos los sentidos.

La donación que será recibida por una comisión integrada por personalidades de la iglesia católica, evangélica y por el director del hospital, está valorada en más de 200 mil dólares.

Tanto esta donación como otras ayuda que seguirá enviando la asociación de samanenses tendrá un seguimiento permanente por la comisión principal en el país y el señor Ramiro Espino senador electo por la provincia de Samaná para ejercer en el período 2000-2002, con el propósito de que la ayuda llegue a su fin sin restricciones ni discriminación.

Ramiro Espino se puso en contacto con la asociación en un reciente viaje a Nueva York y estuvo en comunicación con los principales directivos de la entidad para canalizar y viabilizar la donación una vez esta llegue al país, conjuntamente con la

directiva que funje en Samaná.

Espino expresó que en conversación con la señora Debora Dickson y Sandy Almeyda secretario general de la asociación, llegaron a un acuerdo en que éste le dará un seguimiento a la ayuda recibida y además se comprometieron a poner en prácticas futuros proyectos que beneficiarán al desarrollo económico, comercial y turístico de la provincia de Samaná, así como en beneficio de sus pobladores.

El senador por Samaná que comenzará a ejercer a partir del año 2000 hasta el 2002 da las gracias en nombre de todos los municipios de Samaná a la Asociación de Samanenses Unidos por

esta donación y otras que se están gestionando para ser enviada. Agradeció también por la preocupación y el amor que los samanenses ausentes sienten por pueblo natal.

La entidad fue fundada en el año 1995 gracias a la iniciativa de un grupo de hijos e hijas de Samaná residentes en la ciudad de Nueva York con la firme finalidad de trabajar por el desarrollo de esta provincia y sus residentes.

La directiva de la Asociación de Samanenses Unidos de New York está integrada por Felipe Kelly como presidente, Andres Thomas vice-presidente, Sandy Almeyda Secretario general y Pura Phipps como tesorera.

